

La Ville de Villejuif soutient la reconstruction de Notre-Dame de Paris

Lundi 15 avril 2019, la cathédrale Notre-Dame de Paris a été ravagée par un dramatique incendie. Franck Le Bohellec, Maire de Villejuif, et la Municipalité ont partagé l'émotion de tous les Français devant les images effroyables de ce joyau exceptionnel du patrimoine français au rayonnement international.

Grâce au courage des sapeurs-pompiers, les trésors de Notre-Dame ont pu être préservés et la structure de la cathédrale sauvée.

L'heure est désormais à la reconstruction; la réaction doit être à la hauteur de l'émotion que les Français ont ressenti.

Franck Le Bohellec, après avoir échangé avec les membres de l'équipe municipale, proposera au Conseil municipal du 20 mai prochain que la Ville de Villejuif participe à hauteur de 10 000€ à l'effort national de financement permettant la reconstruction de la cathédrale Notre-Dame de Paris.

« Ensemble, rebâtissons la cathédrale Notre-Dame de Paris ! C'est notre responsabilité et notre honneur que de participer collectivement à la reconstruction de cette cathédrale si chère dans le cœur de tous les français. », a déclaré, Franck Le Bohellec.

Contact presse :

Frédérique BRUCKLER

Attachée de presse de la Ville de Villejuif

+33(0)6.12.19.17.83